

PARA LA RECUPERACIÓN DEL SERVICIO DE APOYO ESCOLAR

En el pasado pleno del mes de diciembre, se daba cuenta en el Pleno de la desaparición del servicio de apoyo escolar del que según se informaba, se han venido beneficiando 17 alumnos y alumnas de nuestro pueblo siendo además, tal y como se indicaba, un servicio que estaba funcionando correctamente con buena acogida y aprovechamiento por parte de los destinatarios.

Consideramos que disponer de servicios de calidad que atiendan las necesidades de colectivos que los necesitan y los usan con aprovechamiento como era el caso, es fundamental no solo para la calidad de vida de los vecinos de nuestro pueblo, sino también como elemento que puede ayudar a que Villaralbo recupere la población que viene perdiendo.

Por ello:

Instamos al Equipo de Gobierno a que, si no lo está haciendo ya, elabore unas bases y proceda a la licitación del servicio de Apoyo Escolar para que de respuesta a esta necesidad.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE